

長岡市とちおコミュニティ検討委員会の検討状況について

平成23年度

- 1 平成24年3月15日 平成23年度第1回検討委員会
 - ・長岡地域のコミュニティの推進状況について市民活動推進課コミュニティ推進係長が説明
 - ・合併地域のコミュニティ推進状況について同係長が説明
 - ・正副委員長選出 井良沢委員長、川又副委員長
 - ・意見交換
公民館の分館活動、それぞれの地域活動について意見交換。
- 2 平成24年3月26日 コミュニティセンター視察
 - ・四郎丸コミセン、山本コミセンの視察研修

平成24年度

- 1 平成24年4月27日 平成24年度第1回検討委員会兼視察研修
 - ・下川西コミセン視察及び同センター長との意見交換
 - ・視察後、検討委員会を開催（町内会の負担金について、公民館活動とコミセンの関わりについて）
栃尾地域においては、公民館の分館活動があるのは、村部のみであり市街地での分館活動はなく、村部と市街地を切り離してコミュニティの推進を考える。
村部の活動を市街地の市民が支えるような役割を果たしてもらおうというような方法も、栃尾らしいやり方かもしれない。
栃尾の地域性を活かしたコミュニティの推進を図る。

この後、6月頃に第2回検討委員会を予定していたが、委員長が体調を崩し、入院の後、亡くなられたため会議の開催を見送った。

- 2 平成24年8月7日 平成24年度第2回検討委員会・公民館分館長合同会議
 - ・分館の活動状況について
各分館の活動状況及び運営方法などを確認
 - ・社会福祉協議会栃尾支所の活動状況について
社協の配食サービスの実施状況について社協栃尾支所長から説明を受けた。
地区ごとに分館の運営方法、小学校や町内会（区）との関係が違って
いることが明らかに。
- 3 地域委員会第1分科会での検討
コミュニティ検討委員会と連携しながら、地域委員会として検討を開始、
過疎高齢化している地域の公民館分館活動に、市街地で主に活動している

他団体（NPO等）が関わって、地域活動を盛り上げる仕組みを検討。

平成24年11月23日(祝)に東谷分館・入東谷分館及び栃尾地域NPO連絡協議会の主催で、映画上映会を開催。(200名の参加)

4 平成25年2月25日 第3回検討委員会開催予定

これまでの検討委員会の活動は、調査・研究の域を脱しておらず、今年度の第3回検討委員会(2月25日)から、検討の方向性を探りながら、実質的な検討に入っていく予定。